



# 士別ロータリークラブ会報

創立 1960・3・24 RI第 2500 地区

Vol. 02 No. 2777

## 2022-2023年度国際ロータリーのテーマ

2022-2023年度R I 会長 ジェニファーE.ジョーンズ



かわにしの丘

## 2022-2023年度R I 第2500地区テーマ

2022-2023年度R I 第2500地区ガバナー久木佐知子

ともに紡ごう！ロータリーの未来へ

- 会 長／細川 博司
- 副会長／神田 裕教
- 幹 事／大橋 直幸
- 例会場／士別グランドホテル
- 例会日／毎週月曜日 12:10～13:00
- 事務所／士別グランドホテル TEL0165-23-1234

2500地区ホームページ <http://rid2500.jp/>

士別RC <http://www.douhoku.jp/sibeturc/>

## 第2863例会 2022年 7月 11日(月)

### 今日のプログラム ・普通例会

### 前回(7月4日)の記録 ・普通例会・理事会

司 会	神田英一	会場監督
齊 唱	国家斉唱	奉仕の理想
本日の出席	会員 42人中	出席者 31人 出席率 73.81%
本日の欠席	井口裕史、加藤博、鈴木勉、但木行久、田中道也、谷温恵、中山義隆	前田孝幸、水田孝志、山下卓巳、深尾幸夫
メイクアップ		
ビ ジ タ ー		
ゲ ス ト		
ニコニコBOX	泉谷勇、菊地仁、藤吉敏博(以上誕生祝)	
	細川博司(会長就任)、大橋直幸(幹事就任)、神田裕教(副会長就任)	
	大野裕一郎(ガバナー補佐就任)	

累計 38,000円

### 例会予定

#### ■ 7月例会日

- 7月 4日(月) 普通例会・理事会
- 7月11日(月) 普通例会
- 7月18日(月) 休会：海の日
- 7月25日(月) 夜間例会

#### ■ 8月例会日[会員増強・新クラブ結成推進月間]

- 8月 1日(月) 普通例会・理事会
- 8月 8日(月) 普通例会
- 8月15日(月) 早朝例会
- 8月22日(月) 普通例会
- 8月29日(月) 夜間例会・ガバナー公式訪問

■会務報告.....細川 博司会長  
皆さんこんにちは

まず始めに泉谷年度の泉谷会長をはじめ役員理事委員長委員の皆様にはコロナ禍の中大変な一年でしたが色々と考えられ楽しい例会家族交流を企画いただき誠にありがとうございました。いよいよ2022～23年度2500地区第2分区土別RC7/1よりスタートいたしました。第63代目の会長に就任いたします。どうぞよろしく願いいたします。これもひとえに歴代会長をはじめ役員ほかの皆様のご支援のおかげと厚くお礼を申し上げます。

2500地区女性初のがバナー旭川西RCの久木佐知子ガバナーが就任され第2分区ガバナー補佐には当会員の大野裕一郎会員が就任されました。会員歴は30年のベテランであります。どうぞ指導ご支援のほどよろしく願い申し上げます。活動計画書にシンプルではありますが「奉仕活動を通じて楽しく学習を」まず月4回例会での会食交流を楽しみ4回目の夜間例会ではノミネーションでの交流・親睦を深め二次会での地域貢献など会員同士の職業をよく理解し利用し合い取引が出来れば一番かと思えます。入会3年以内の皆様には特に親睦交流を優先に心地良い会員出席をお願いするところでもあります。自分自身の仕事も大事でありますからどうしても欠席の場合には普通例会には10時まで夜間例会には午後3時まで必ずホテルに連絡して下さい。そして年間42回の例会で60%以上の出席が出来る様努めていただきたいと思います。先輩織戸会員が寄贈されました左手正面の「4つのテスト」たてにあります。4つの教訓を今年度から取入れまいります「真実かどうか」「みんなに公平か」「好意と友情を深めるか」「みんなのためになるかどうか」お互いに信頼尊敬して楽しく学習をしてまいりましょう。本日より会員として入会されました。山本政史会員に心からご歓迎を申し上げます。出来るだけ例会に出席いただき楽しんでゆっくりとスタートして会員同士の交流を深めていただきます様願います。一年間皆様ご支援宜しくお願い申し上げます。



■幹事報告.....大橋 直幸 幹事  
皆様こんにちは これから一年間 どうぞ宜しくお願いいたします。それでは幹事報告をさせていただきます。

1. 旭川東ロータリークラブ様より創立50周年記念式典・並びに記念祝賀会終了の令状が届いており、掲示しておりますので宜しければご覧ください。
2. 本日の例会終了後 小休憩を挟んだ後、理事会を行いますので該当される方はご出席の程 お願い致します。
3. 8月1日 午後6時から 第2回目となるクラブ協議会をグランドホテルにて開催させていただきます。本日案内文にてお知らせ致しております。
4. ガバナー公式訪問につきましては 8月29日 月曜日となっております。詳細は後日お知らせ致します。
5. 地区大会について。10月9日 日曜日、送迎バス付の原則日帰りとなっておりますが 宿泊用の部屋をホテルキャビンで抑えておりますので 泊まる方は8月一杯までに私にお知らせください。



■新入会員入会式・・本山忠之 会員増強委員長  
(山本政史会員挨拶)

上士別で会社を営んでおります、山本政史と申します。私は、小学校中学校と上士別で過ごしました。そして、土別翔雲高校をへて札幌にて専門学校、就職と5年間過ごした後、土別に戻り7年が経ち現在に至ります。最近のコロナ禍での行動制限や物価高、人材不足、高齢化など、厳しい時代と感ずる中、今回、貴クラブに入会させて頂き、色々な勉強をさせて頂けることを嬉しく思います。今後も、日々精進してまいりますので、どうぞよろしくお願い致します。



**■ 就任あいさつ.....神田裕教 副会長**  
前年度の役員の皆様、大変お疲れで御座いました。

新入会員の山本政史会員は30歳との事、因みに私は70歳で入会を致しましたので、40年のギャップがあります。

私は、入会后2.5年を経過しました。その間昼例会の欠席は2回、夜間例会はすべて出席しております。

その夜間例会では会員の皆さんと楽しいお酒が飲めて、私自身、70歳からの人生を非常に充実した人生だと感じております。

2.5年足らずで副会長を仰せつかり、理解不足も有ろうとは思いますが、細川会長の相談相手になりつつ努めて参りますので、よろしくお願い致します。



**■ 就任あいさつ.....大野裕一郎 ガバナー 補佐**  
2500地区初の女性ガバナー、久木佐知子ガバナーを微力ながらアシストをし、尚且つ各クラブの効果的な運営に寄与できるよう最大限の努力をしてみたいと思っております。

私自身、昨今のRIの方向性に違和感を感じております。いちロータリアンとして胸を張って教授出来ないような想いがあります。心あるロータリアンに取りましても、あまり居心地の良くない環境ではないかと感じています。

私は、決してロータリーを批判しているのではありません。親睦を通した中で、先輩諸兄と多くの仲間たちに支えられ、奉仕を通してさらに職業奉仕を学びながら育てられて参りました。この事を各クラブの充実の為に伝えて参りたいと考えております。

特に、ロータリーの原点である親睦、親睦を通して友愛と信頼の構築、そしてこれらをしながら奉仕の概念が生まれてきたのです。だからこそ、例会の出席義務規程が課せられていたのです。

奉仕の原点である職業奉仕。それは職業と言う打算的世界と奉仕という愛の世界のベクトルの違いを調和させるのが職業奉仕であります。

打算的な経営は長続きはしません。企業が発展をしていくためには、顧客満足度を最優先し、自らの職業を通し

て奉仕をする、I serve という考え方。この理念をぶれずに活動する事がリピータを生み、新規顧客を生み、ひいてはその企業の持続発展につながる。これが職業奉仕であると考えます。あの社長にならついていきたい、あの経営者ならついていきたい、と思われることが職業奉仕を学ぶ原点だと考えます。そしてこの学ぶ場が、ロータリークラブであり例会である事を、第二分区の各クラブにお伝えしていきたいのです。

親睦と奉仕を通して自己を磨き、倫理道徳的に自己を高めていく。一人一人のロータリアンのクオリティーを高めながら、その集合体であるクラブは主体的に自治権をもって、プライドを持って、クラブの方向性を採択していく時期は今であろうと考えます。

この想いをもって7月中に第二分区を訪問させて頂き、8月にはガバナー公式訪問、10月には地区大会、翌5月には名寄にてIMを開催致します。

名寄クラブは大野会長を筆頭にその準備を進めていらっしゃいます。また素晴らしい講師を迎える準備も進んでいる様です。

最後になりましたが、どうぞ1年間よろしくお願い申し上げます。



**7月に誕生日を迎えた会員**

菊地仁会員、泉谷勇会員、藤吉敏博会員

